

# 北部中学校区 地域学校協働本部便り No.4

R4年 3月 1日  
コーディネーター  
北部中学校 猪狩  
新川小学校 湯井  
江戸川台小学校 加藤

たくさんの感動と共に冬季オリンピックも終わり、練習を重ねてもチャンスを活かさなく涙に終わる場面を見ました。いずれの選手も支えてくれたすべての人々に感謝の言葉を残して競技の実力だけではなく人間的な素晴らしさも感じました。現在、学校も様々な困難の中で児童・生徒の為に最善を探り、活動を行っています。私達も、早くサポーターの皆さんと活動ができることを願うばかりです。今年度もこの状況禍中、ご理解、ご協力に感謝申し上げます。



## 江戸小

### 書道・書き初め会



3年生・4年生の書道の授業を藤井ユキさんをお願いしています。今年は約6回の授業でした。3年より始まる書道を道具の扱いから丁寧に指導いただいています。令和4年1月13日江戸小体育館にて書き初め会が行われました。3年「なの花」・4年「春がすみ」を丁寧に一生懸命書き上げました。コロナ過の為、作品の展示見学は行いませんでしたが、立派な作品が出来ました。コーディネーターもサポートに入っています。



藤井ユキさん



## 昔遊び

昨年に引き続きコロナのまん延防止等重点措置の為、児童と一緒に昔遊びをすることは出来ませんでした。たくさんの昔遊びの道具をサポートの皆さんに作っていただきました。昨年、ご紹介出来なかったものもあるので今年分と合わせてご紹介いたします。懐かしい道具もあり手作りならではの暖かさを感じます。コロナが落ち着き子供たちと一緒に遊べることを願っています。【昔遊びの道具】・竹返し（堤さん）・竹ぼっくり（前田さん）・あやとり（堤喜美子さん）・お手玉（作田さん、伊藤さん、志賀さん、井上さん、堤さん、赤地さん、山本さん）ご協力いただいたサポーターの皆さんありがとうございました。



【昔遊びの道具】左から、竹返し  
お手玉・竹ぼっくり・あやとり紐